



平成25年4月9日  
日本原子力発電株式会社

## サッチャー元英国首相の訃報に接しての当社の対応について

このたびのサッチャー元英国首相の突然の訃報に接しまして、心よりお悔やみを申し上げます。

サッチャー元英国首相は、昭和57年9月18日、東京で開催された国際会議に併せて、英国から日本へ輸出された原子力発電所（コールダーホール改良型原子炉）である東海発電所<sup>(※1)</sup>をご視察されました。

この際、東海テラパーク前に「カシワの木（英国に多く生息している木）<sup>(※2)</sup>」を、ご来訪の記念として植樹されました。

当社としましては、サッチャー元英国首相に対し、弔意を表すため、「カシワの木」の脇に献花を行ないました。

(※1)

東海発電所は、昭和35年、日本で最初の商業用原子力発電所の建設に着手し、昭和41年に運転を開始、平成10年3月31日に営業運転を終了した。その後平成13年12月から廃止措置工事を実施している。

(※2) カシワの木

山野にはえる落葉高木で、しばしば民家に植えられている。大きいものでは高さ17m 径60cmになり、英国に多いOak treeはこの木に最も近いといわれる。樹皮を染料として、葉で餅を包む。カシワは炊葉の意味で食物を盛る葉ということである。昔は食物を盛る葉はすべてカシワと呼んだが、今日では本種のみ名となった。

以 上



サッポロビール社長、東海発電所をご視察(昭和57年9月18日)

〔昭和57年9月18日、東海発電所のご視察状況〕